LE HARAS DE TOURY SE DÉVELOPPE SUR LE DOMAINE DU SOLEIL, SITE EXCEPTIONNEL DE 174 HECTARES

17/10/2023 - Focus Elevage



Seulement 5 ans après son retour en France, Bertrand de Soultrait apporte déjà un développement spectaculaire au haras de Toury monté de toute pièce dans le Nièvre, avec un agrandissement de 174 hectares sur le Domaine du Soleil, distant de seulement 5 kms et déjà doté d'équipements exceptionnels.



Le célèbre magazine L'Eperon l'avait désignée parmi les 10 meilleures structures équestres en France. Après quelques années de veille, le Domaine du Soleil va être découvert par le monde des courses. En effet, il a été construit de toute pièce par des entrepreneurs suisses sur un immense domaine de 174 hectares, longeant une rivière, sur les terres où le champion d'Auteuil Arénice (Grand Steeple-Chase de Paris 1996) y avait été élevé par la famille Deliberos.

Tout y a été construit à neuf avec les plus beaux matériaux dans la perspective de l'élevage et du travail des jeunes chevaux de sport. Le Domaine du Soleil s'est ainsi doté d'une trentaine de paddocks lissés, d'une soixantaine de boxes, d'un manège olympique, d'un marcheur, d'un rond d'havrincourt, d'une carrière de travail, sans oublier les kilomètres d'allées cavalières disponibles. D'ailleurs, *Hermine et Bertrand de Soultrait* construisent actuellement une piste de galop de 1500 m et recrute une équipe de cavaliers qui sera placée sous la direction de l'entraineur *Erick Sotteau*, de retour du Maroc.

Et ce n'est pas tout !. Des appartements sont aussi disponibles pour le personnel et la clientèle. Un restaurant a même été construit pour le réceptif ! Evidemment, Bertrand de Soultrait ne pouvait pas laisser une telle occasion à 5 kms de chez lui d'autant plus qu'un agrandissement lui était nécessaire. Revenu des Etats-Unis depuis 5 ans, Bertrand de Soultrait a créé le <u>Haras de Toury</u> en reprenant une ancienne ferme bovine à la frontière entre la Nièvre et l'Allier, à Toury Lurcy. Il a rapidement accueilli ses premiers étalons, avec le soutien de Bernard Stoffel et Jean-Pierre Dubois, dont le confirmé Sageburg. L'an dernier, il a recruté le débutant <u>Na Has</u>, sculptural fils de Saint de Saints, et la cour d'étalons devrait se compléter d'un ou deux nouveaux éléments dans les semaines à venir.

" Un agrandissement de Toury est devenu nécessaire au vu de l'augmentation du nombre de clients amenant des juments à la saillie ces deux dernières années. Nous sommes ici dans une zone géographique stratégique, idéalement placé dans le berceau AQPS, plus précisement dans le triangle Nevers, Decize, Moulins. En l'occurence, le Domaine du Soleil, c'est l'option Haut de Gamme du Centre-Est!"